

Franckesche Stiftungen zu Halle

Bescheidenes Send-Schreiben Von der erwünschten Erleichterung und Förderung Des öffentlichen Predigt-Amts

Hensel, Martin

Züllichau, 1734

VD18 13253794

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203990](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203990)

5
Bescheidenes
Send-Schreiben

Von der erwünschten

Erleichterung und Förderung

Des öffentlichen Predigt-Amtes,
Bey Christlicher und möglichster Ver-
besserung

Des Küster- und Dorf-Schul-
meister-Besens

Auf dem Lande,

An Se. Hoch-Wohl-Ehrwürden

Hrn. Past. Schinmeier

Zu Alten Stettin,

Freund-Brüderlich abgelassen

Von

MARTIN HENSELIO,

Past. Ealckenst. Breitenst. & Segensfeld.

Diöcesf. Landsb. in Neo-M.

Züllichau, zu finden im Waisen-Hause. 1734.

Pfalm 84. v. 6. 7. 8.

Wohl den Menschen, die dich für
ihre Stärke halten, und von Herzen
dir nachwandeln. Die durch das
Jammerthal gehen, und ma-
chen daselbst Brunnen, und die
Lehrer werden mit viel Segen ge-
schmückt. Sie erhalten einen Sieg
nach dem andern, daß man sehen muß,
der rechte GOTT sey zu
Zion.